

# NEWSLETTER



Ausgabe 27/2017

\*\*\*\*\*

**Der Handball in Württemberg trauert um Bernhard Kempa:** "Monsieur Handball" starb im Alter von 96 Jahren. Der Handball in Württemberg trauert um einen seiner Größten: „Monsieur Handball“ lebt nicht mehr: Bernhard Kempa (Bad Boll) starb am Donnerstag im Alter von 96 Jahren. „Der Handballverband Württemberg verliert mit Bernhard Kempa ein Vorbild und ein Symbol von großer Strahlkraft“, erklärt Hans Artschwager (Hildrizhausen), der Präsident des HVW. Und Bernhard Bauer, Ehrenpräsident des Verbandes und Vorsitzender des „Vereins der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg, sagt: „Wir sind sehr traurig. Bernhard Kempa war Gründungs- und Ehrenmitglied unseres Fördervereins und brachte sich ein, wo er konnte.“ Weitere Informationen zu seinem Leben und Wirken finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Erreichbarkeit der HVW-Geschäftsstelle in den Sommerferien:** In den Sommerferien ist die HVW-Geschäftsstelle zu folgenden Zeiten telefonisch erreichbar: Mo, Mi, Do von 8:30 Uhr bis 15:30 Uhr, Di von 13:00 Uhr bis 15:30 Uhr, Fr von 8:30 Uhr bis 12:30 Uhr. Ab 11. September 2017 sind wir dann wieder wie gewohnt bis 16:30 Uhr für Sie da. Wir wünschen einen schönen Sommer!

\*\*\*\*\*

**Südcamp in der Landessportschule Albstadt:** Das Südcamp findet in diesem Jahr vom 29.07 - 02.08.2017 in der Landessportschule in Albstadt statt. Traditionell bereiten sich die männlichen und weiblichen Landesverbände aus Baden, Bayern, Sachsen, Südbaden und Württemberg auf die im Frühjahr 2018 anstehende DHB-Sichtung vor. In diesem Jahr ist es der männliche Jahrgang 2002 und der weibliche Jahrgang 2003 die das Südcamp bestreiten. Auf dem Programm stehen unter anderem neben athletischen und koordinativen Tests, Grundspiele, sowie Mannschaftsspiele. Die Spielpläne für die Mannschaftsspiele der Jungs und der Mädels finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Bittenfeld startet bereits am 24. August in die Saison 17/18:** Bald geht es wieder los! ...heißt es für das Team vom TVB 1898 Stuttgart. Einen Tag nach dem Supercup geht's bei den WILD BOYS wieder richtig um Punkte! Beim ersten Heimspiel gegen die MT Melsungen will die neu formierte Mannschaft von Trainer Markus Baur samt allen Neuzugängen richtig zeigen, was sie kann. Am 24.08.2017 läuft der TVB erstmals in der Saison 2017/2018 in der Porsche-Arena auf die Platte. Zum Saisonauftakt spielt der TVB am 24. August (Anwurf 19 Uhr) gegen den Europapokalanwärter in der Porsche-Arena. Somit haben viele Fans die Möglichkeit die WILD BOYS live zu erleben! Informationen zum Vorverkauf finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Volunteers für pixum Super Cup gesucht:** Am Mittwoch, den 23. August treffen beim pixum Super Cup der Deutsche Meister aus Mannheim, die Rhein-Neckar Löwen, auf die DHB-Pokalsieger des THW Kiel. Anpfiff zur Saisonöffnung in der Stuttgarter Porsche-Arena ist um 19:00 Uhr. Für diese Veranstaltung werden mehrere Volunteers gesucht. Die Aufgaben im Einzelnen finden Sie [hier](#).

